



SANTANDERES 1 min. de lectura

Ecopetrol pone en marcha moderna planta para producir diésel de mejor calidad

Por: **Félix Leonardo Quintero** | 19 febrero, 2025



Ecopetrol anunció una inversión de 35.3 millones de dólares para actualizar la planta de Hidrocracking Moderada (HCM) de la refinería de Barrancabermeja, que le permite producir diésel de 10 partes por millón (ppm) de azufre para el consumo de todo el país.

La puesta en funcionamiento de la **planta HCM** traerá grandes beneficios ambientales para el territorio nacional ya que por la **reducción de azufre** le aporta al mejoramiento de la calidad del aire en el país.

Le recomendamos: [aquí puede unirse gratis al Canal de WhatsApp de METROPOLITANO](#)

En el proceso de remoción de azufre en la planta HCM se utiliza **hidrógeno azul** como parte del compromiso de la refinería de avanzar hacia la transición energética, esto significa que **no se emite CO2 a la atmósfera**, sino que se aprovecha para comercializar con otras industrias (farmacéutica y de bebidas gaseosas, entre otras).



En los trabajos de construcción, montaje y gerenciamiento de la planta **participaron cerca de 800 trabajadores** directos y aliados y más de 30 empresas internacionales, nacionales y locales.

La refinería de Barrancabermeja, que está celebrando 103 años de operaciones, es el centro de refinación y petroquímica más importante del país, con una capacidad máxima de procesamiento de **250 mil barriles de crudo por día**, que son transformados en combustibles y productos petroquímicos fundamentales para la movilidad y la industrial nacional.

TAGS **AZUFRE** **CO2** **ECOPETROL** **HIDRÓGENO AZUL** **PLANTA HCM** **REFINERÍA DE BARRANCABERMEJA**

Suscríbete a nuestro canal de WhatsApp

Apoya el periodismo independiente

Necesitamos tu aporte para consolidar el proyecto periodístico de Metropolitano, considera hacer una donación o convertirte en nuestro sponsor en VAKI:

HACER APORTE ...

Lo más visto

Historias

John Abiud Ramírez y la 'cámara de los secretos' en la Ungrd

Metropolitano Investiga

Las sombras de Emilio Tapia y los Nule en millonarios contratos de la Ungrd en Girón

Bucaramanga Metro

Crisis en el Área Metropolitana de Bucaramanga ¿Por qué renunció en silencio su director?

Metropolitano Investiga

La malla empresarial de Emilio Tapia detrás de los contratos de la Ungrd en Girón

Metropolitano Investiga

Más millones y nuevos lios en el proyecto de agua para el norte de Bucaramanga

Artículos relacionados

Más

Bucaramanga Metro

Trabajador del acueducto fue atacado a tiros antes de ingresar a la empresa

Bucaramanga Metro

'Avalancha' de demandas en contra de la elección de Raúl Durán como director de la CAS

Santanderes

Cierran 48 estaciones de servicio en Norte de Santander para evitar uso ilegal de gasolina

Historias

Por variante que no aprueban manifestantes bloquean la Troncal del Magdalena Medio

Santanderes

Cúcuta enfrenta crisis humanitaria del Catatumbo sin apoyo del Gobierno nacional

Deportes

Bucaramanga no despegua y sigue sin ganar en la Liga BetPlay

Bucaramanga Metro

Vuelve TEDx Bucaramanga: un espacio para expandir ideas y horizontes

Santanderes

Líderes Lectores obtiene destacado puntaje entre los colegios privados en Cúcuta



Artículos recientes



Cierran 48 estaciones de servicio en Norte de Santander para evitar uso ilegal de gasolina

Santanderes | Febrero 19, 2025

Por variante que no aprueban manifestantes bloquean la Troncal del Magdalena Medio

Historias | Febrero 19, 2025

Cúcuta enfrenta crisis humanitaria del Catatumbo sin apoyo del Gobierno nacional

Santanderes | Febrero 19, 2025

Líderes Lectores obtiene destacado puntaje entre los colegios privados en Cúcuta

En medio de ola de asesinatos aparecen en Barrancabermeja panfletos intimidatorios

Más categorías

- BUCARAMANGA METRO
- HISTORIAS
- SANTANDERES
- DEPORTES
- COLOMBIA
- MINUTO A MINUTO
- VIDA METRO

NEWSPAPER

#1 SELLING news theme of all time.

BUY NOW >

ARTÍCULO ANTERIOR



Trabajador del acueducto fue atacado a tiros antes de ingresar a la empresa

METROPOLITANO

Medio de comunicación digital en Bucaramanga, Cúcuta y el oriente del país. Informamos con más análisis y profundidad.

MEDIO INDEPENDIENTE

- Quiénes somos
- Nuestros valores
- Contáctenos
- Páute con nosotros

LO MÁS LEÍDO

- Bucaramanga Metro**
- Trabajador del acueducto fue atacado a tiros antes de ingresar a la empresa
- Bucaramanga Metro**
- 'Avalancha' de demandas en contra de la

SECCIONES

Bucaramanga Metro	477
Historias	421
Santanderes	331
Deportes	317
Colombia	112